



Die Gebietspartei- organisation Wismut fördert die Weiterentwicklung der sozialistischen Brigaden

einandersetzungen zurück. So berieten sie zum Beispiel nicht mit dem ingenieurtechnischen Personal, das sich verpflichtet hatte, den Revierplan zu erfüllen, ohne konkret zu sagen, wie sie dies gemeinsam mit den Produktionsarbeitern erreichen wollen.

Die Gebietsleitung schlußfolgerte, daß die politische Massenarbeit der Partei- und der Gewerkschaftsorganisationen verstärkt werden muß. Damit waren auch die Voraussetzungen für eine erfolgreiche Entwicklung der Arbeitskollektive zu sozialistischen Brigaden gegeben. Das wurde die Hauptaufgabe aller Parteiorganisationen. In Kreisleitungssitzungen, Parteiaktivtagungen, Mitglieder- und Parteigruppen Versammlungen wurde diese Frage behandelt, damit in allen Produktionsbrigaden Klarheit über die Richtigkeit unseres Weges sowie die politische Notwendigkeit eines raschen Tempos der Entwicklung der Volkswirtschaft unserer Republik erreicht wird. Der sozialistische Wettbewerb mußte durch konkrete, meßbare Verpflichtungen, die die Erfüllung der Pläne und der Aufgaben der sozialistischen Rekonstruktion sowie der Standardisierung zum Inhalt haben, auf ein höheres Niveau gehoben werden. Die häufig vorhandene Trennung des sozialistischen Wettbewerbs von der sozialistischen Gemeinschaftsarbeit mußte rasch überwunden werden. Es war erforderlich, den Wettbewerb öffentlich zu führen und die sozialistische Hilfe zu organisieren.

Die leitenden Genossen, die Parteiaktivisten, alle gewählten Funktionäre und die Mitarbeiter des Parteiapparates gingen in die Betriebe und Schächte, um an Ort und Stelle die Probleme der sozialistischen Gemeinschaftsarbeit in den Ar-

Unter der Losung „Kampf um die schnelle, allseitige sozialistische Entwicklung unserer Schächte und Betriebe“ orientiert die Gebietsparteiorganisation Wismut auf das Neue im sozialistischen Wettbewerb: Im Kampf um hohe technisch-ökonomische Ergebnisse zugleich die Werktätigen zur sozialistischen Moral, zu neuen sozialistischen Menschen zu erziehen. Die Gebietsleitung hatte nach gründlichen Untersuchungen die Entwicklung der Sozialistischen Gemeinschaftsarbeit eingeschätzt und ernste Versäumnisse in der Leitung des sozialistischen Wettbewerbes festgestellt.

Einige Genossen Gewerkschaftsfunktionäre betrachteten die Entwicklung der sozialistischen Gemeinschaftsarbeit nur unter dem Gesichtspunkt der Fortgeschrittensten, sie führten ungenügend den Kampf um ein höheres Niveau der Arbeit in allen Brigaden. Sie ließen formale Wettbewerbsabschlüsse und ökonomistische Auswertung des sozialistischen Wettbewerbes zu und wichen vor Aus-